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COMMISSION DES JEUNES  

Réunion du 6 NOVEMBRE 2023 

A BEURLAY 

Présents : Mickaël COURPRON, Fabrice EREAU,  Luis LAGARTO, Philippe ROCHEL.  

INVITES : Sylvie GUIGNER (présidente de FOURAS/St LAURENT), Jérôme ARCHAMBAULT 

(Président de CJFCS), Bruno GUIGNER (FOURAS/St LAURENT), Jean-Louis DUPEYRON 

(CJFCS), Louis ROGER (GJ PAYS MARENNAIS), Nicolas DUTREUILH (GJ SEUDRE 

ARNOULT), Fabrice ALLIGANT (ESPB). 

 

Apres une présentation de tous les participants à cette réunion, Luis Lagarto (adjoint 

de Fabrice) revient sur les motifs de cette réunion qu’il a mit en place à la demande de 

Karl ATEBA (CTR/PPF du district)  

 

Jean-Louis nous demande des nouvelles de Ludovic MARTIN et de son poste. Le 

rôle du CTDA est très important dans le développement du foot animation et des fémi-

nines son absence est préjudiciable pour le football de Charente-Maritime. La commis-

sion leurs rappelle que le poste sera sans doute pourvu vers le mois de février et qu’il 

fallait faire le dos rond en attendant. Nicolas rebondi en disant que les clubs ne 

voyaient pas beaucoup de gens du district comme le faisait Christophe Tessier dans les 

clubs ou écoles, la commission lui rappelle que le rôle de CTDA a changé avec plus de 

charges au niveau ligue et moins de temps pour les clubs. 

 

Fabrice A. nous dit le problème du « racolage » des gros clubs, certain clubs déplo-

rent l’absence du club de ROCHEFORT FC, que les meilleurs joueurs puissent partir 

vers ces clubs cela ne lui pose pas de problème, mais que ces clubs ne renvoient pas 

vers les « petits clubs »les joueurs destiner à jouer en équipes 2 ou 3. Nicolas évoque 

le souci du retour vers son club après un essai vers un plus gros club sans être muté. La 

commission reconnait le problème même si M. VALLET peut débloquer certaine situa-

tion. 

 

Jean-Louis nous expose la difficulté du football Féminin, ou le fait que de grosse 

structure regroupe toutes les licenciées sur un secteur et ne permettent pas aux autres 

clubs d’avoir des équipes de filles sachant qu’un des incontournables des labels est 

d’avoir une équipe féminine. Ces grosses structures ne permettent pas de créer un 

championnat avec beaucoup de matchs, il en découle beaucoup de mixité ou d’équipes 

féminines dans les championnats garçons. 
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COMMISSION DES JEUNES  

 

La commission fait un sondage sur les championnats jeunes : 

Concernant le football à 11 (U15 et U17) l’ensemble des clubs 

présent sont pour un championnat sur une phase donc en match aller/retour. 

Les deux années d’âge posent un problème (différence de gabarit sur une 

année), la commission lancera un audit aux clubs pour évaluer le nombre de 

club pouvant faire que des équipes U14 et U16 toutes en gardant les cham-

pionnats U15 et U17  

Concernant le football à 8 (U13), la création d’un championnat 

ou d’un critérium U12 les clubs ont un avis partagés .La commission réflé-

chira lors de sa prochaine réunion aux termes de ce sondage qu’elle présen-

tera aux clubs pour une possible modification de ces championnats. Un point 

sur les feuilles de jonglages et le rôle des éducateurs lors de ces défis, les 

RTJ doivent être vigilant à la transmission au district des feuilles de jon-

glages en accompagnant les jeunes éducateurs dans leurs rôles. 

Concernant les différentes pratiques, Jean-Louis pense que la 

rentrée U7/U6 est trop tôt dans la saison pour des U6 qui commence tout 

juste le football, la commission rappelle que ceux sont des dates nationales. 

Nicolas nous dit les difficultés de son équipe U13.La commission lui 

rappelle que le rôle du RTJ est d’évaluer le niveau de chaque équipes en fin 

de saison afin que lors de la saison suivante les niveaux correspondent au 

plus juste de chaque équipes. Bruno rebondit sur la difficulté de choisir le 

niveau, dans son cas son avis était différent que celui de son éducateur et pa-

rents pour ne pas perdre les enfants, il a fini par céder mais les enfants ont 

été en difficultés toute la saison. La commission rappelle que c’est le RTJ 

qui détermine la politique sportive du club en relation avec la direction du 

club. 

 

La commission sonde les clubs sur la formule des coupes jeunes, il en ressort que 

les clubs ne veulent pas des équipes ligues dans les coupes départementales avec les 

équipes départementales, La commission va réfléchir à une modification de ces coupes 

pour la saison prochaine.  

 

Pour finir la parole est donnée aux présidents et aux membres présents, Sylvie est 

ravie de cette réunion en petit comité où les échanges sont constructifs malgré l’absence 

de plusieurs clubs du secteur Rochefort/Oléron dont Rochefort. Jérôme lui déplore 

qu’on rappelle que le niveau du football en Charente Maritime est faible à chaque réu-
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COMMISSION DES JEUNES  

nion (il le prend pour lui comme ci les « petits clubs » ne travaillent pas correctement), 

la commission lui rappelle que le football en Charente Maritime n’a pas de clubs au ni-

veau national depuis longtemps et ce n’est pas contre les « petits clubs » .Jérôme lui est 

content que ces jeunes jouent et se fassent plaisir. Les autres membres sont ravis de cette 

réunion d’échange mais Sylvie déplore que les dotations soient toujours pour les mêmes 

clubs .Les « petits clubs » en n’ont souvent plus besoin qu’eux.    

 

 

 

 

 

 

    

Fabrice Ereau    Luis Lagarto    mickael Courpron 

Président commission jeunes  Resp. Foot Animation   Resp. U13àU19 
                  Secrétaire de Réunion 
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